
En Insabi no aumentaron cuotas de servicios médicos: subsecretario de Salud
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Hugo López-Gatell Ramírez indicó que el gobierno mexicano tiene un plan a mediano plazo
para que toda la atención médica sea sin costo para pacientes y familiares.
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